



- Gerald Flurry
- [28.03.2022](#)

Kein anderer aktueller Staatschef hat die Nationen so sehr zum Zittern gebracht wie der russische Präsident Wladimir Putin. Er hat Russland aus den postsowjetischen Ruinen wiederaufgebaut. Er ist seit mehr als zwei Jahrzehnten an der Macht, hat das Land fest im Griff, hat seine Rivalen und Feinde ausgeschaltet, Russlands Militär modernisiert, ist in Georgien einmarschiert, hat die Krim annektiert, Anschläge im Nahen Osten angeordnet, die Vereinigten Staaten bedroht, sich mit China verbündet, die Ukraine überfallen und sogar mit dem Einsatz von Atomwaffen gedroht.

Wladimir Putins andauernder Krieg gegen die Ukraine hat einmal mehr seine Gerissenheit, Kühnheit und Bösartigkeit offenbart. Aber dieser Mann ist mehr als nur ein aggressiver Weltführer. Er ist eine Person, die bereits in der Bibel prophezeit wurde. Was er im Begriff ist zu tun, wird alles, was er in den letzten 20 Jahren getan hat, zur Bedeutungslosigkeit verblässen lassen!

Putin hat den Zusammenbruch Sowjetunion, die diktatorische, russisch dominierte Supermacht, als die „größte geopolitische Katastrophe“ des 20. Jahrhunderts bezeichnet. Jetzt baut er eine noch tödlichere Macht auf, die den relativen Frieden, den die Welt seit dem Ende des Kalten Krieges hatte, bereits gestört hat.

Die Bibel zeigt, dass der schlimmste Konflikt in der Geschichte der Menschheit rasch näher rückt und dass Putin einen der wichtigsten Machtblöcke in diesem Konflikt anführen wird.

Hesekiel 38 prophezeit über „das Ende der Zeiten“ (Vers 8). Viele andere Prophezeiungen in der Bibel belegen, dass dies die Zeit ist, in der wir jetzt leben. In Vers 2 ist von „Gog“ die Rede, einem alten Namen, der dem heutigen Russland entspricht, und es geht um den „Fürst von Rosch, Meschech und Tubal“. Dies bezieht sich auf einen mächtigen Mann, der Russland von Moskau im Westen bis Tobolsk im Osten beherrscht! Andere Prophezeiungen zeigen, dass er seine Macht noch drastischer ausüben wird, auf eine viel zerstörerischere und tödlichere Weise!

Aber dieselben biblischen Prophezeiungen, die vergangene, gegenwärtige und bevorstehende Ereignisse genau vorhersagen, prophezeien auch von einer Hoffnung – für die Ukraine, für Russland, für China, für Amerika und für alle Menschen –, die so unglaublich ist, dass die Prophezeiungen Sie mehr als alles andere inspirieren wird, wenn Sie diese wirklich verstehen.

Ich bitte Sie dringend, meine 36-seitige Broschüre über Hesekiel 38 und Wladimir Putin anzufordern. Wie unsere gesamte Literatur erhalten Sie es kostenlos und unverbindlich, und es vermittelt Ihnen ein Verständnis und eine echte, kraftvolle Hoffnung, die keine andere Nachrichtenorganisation bieten kann. Fordern Sie Ihr kostenloses Exemplar von [Der Prophezeie „Fürst von Russland“](#) an und lesen Sie es zusammen mit Ihrer eigenen Bibel.